



Adios al compañero...

"El camino de la vida es el que nos enseña la mejor forma de llegar y nos enriquece mientras lo estamos cruzando."

Paulo Coelho

La pérdida de un amigo siempre es triste, nos consuelan los momentos vividos y la satisfacción de haberlo conocido, compartiendo momentos alegres y menos alegres, pero es un viaje inevitable que todos tarde o temprano haremos.

Que Dios lo reciba con los brazos abiertos a esta gran persona que seguirá viviendo en nuestro corazón.

Próximo a cumplir los 86 años, ha fallecido en el día de hoy (5 de Diciembre de 2018), nuestro compañero **José M^a Cerdán Urzaiz**.

El compañero Cerdán era un histórico veterano sindicalista, militante activo, que después de su jubilación, tomó el compromiso de asumir la responsabilidad de dirigir la Federación de Jubilados y Pensionistas de la USOC, y que, los que lo conocimos tuvimos la suerte de compartir con él.

Su labor dirigiendo la Federación fue extraordinaria. Su talante exigente y responsable y su coherente concepción del sindicalismo le permitieron consolidar y extender la Federación durante muchos años. En la actualidad, junto con otros compañeros y compañeras, militaba en el Sindi.Cat donde era muy querido.

Cerdán provenía, como algunos de nosotros, de la desaparecida Hispano Olivetti, que tantos buenos militantes dio al sindicalismo.

Desde estas líneas y en nombre del Área de Jubilados y Pensionistas, la Ejecutiva y compañeros de Sindi.Cat, queremos hacer llegar nuestra profunda condolencia a M^a José, su hija.

Te encontraremos a faltar, compañero.

iDescansa en paz..!